

Aus dem Einwohnerrat Riehen

Bericht vom 20. März 2024



Im Februar fand anstelle der Einwohnerratssitzung das sogenannte «Kaminfeuergespräch» statt. Die jährliche Veranstaltung ermöglicht einen mehr oder weniger informellen Austausch zwischen leitenden Verwaltungspersonen und den Parlamentarierinnen und Parlamentariern. Der Einblick in die vielfältigen Aufgaben des Verwaltungsbetriebs ist immer wieder wertvoll. Im Miteinander können Informationen vermittelt, Anliegen ausgesprochen und Fragen beantwortet werden. Denn die Erfahrung zeigt, dass der persönliche Kontakt das Verständnis untereinander fördert und dadurch oftmals aufwändige bürokratische Wege abgekürzt werden können. Ein direkter Telefonanruf zur Klärung einer Frage fällt eindeutig leichter, wenn man die angesprochene Person und ihren Fachbereich kennt. Wir schätzen diesen Austausch. Die Bezeichnung «Kaminfeuergespräch» stammt aus dem Jahr 2014, als dieses Treffen «- ohne Form und Traktanden» erstmals im Landauer durchgeführt wurde. Das Kaminfeuer wurde dieses Jahr übrigens humorvoll auf einem grossen Bildschirm in den Raum gestellt

Die März – Sitzung des Einwohnerrats ist ausgefallen. Die EVP-Fraktion hat sich trotzdem zu einer ausserordentlichen Sitzung getroffen. Denn im Rahmen der monatlichen Fraktionssitzungen zur Vorbereitung der Einwohnerratssitzungen bleibt manchmal nicht viel Zeit, um vertiefter über anstehende politische Geschäfte zu diskutieren und sich aus verschiedenen Perspektiven eine Meinung zu bilden. Anhand unserer umfangreichen Liste mit geplanten und angedachten Vorstössen hatten wir nun Gelegenheit, dies nachzuholen und aufzuarbeiten. Die Liste ist jetzt aktualisiert und ergänzt, der Bearbeitungsstatus, die Prioritäten und die verantwortlichen Personen genannt.

Zudem konnten auch schon einige Informationen zu den kommenden Grossratswahlen im Herbst vermittelt werden, das Wahlteam hat seine Arbeit aufgenommen.

Caroline Schachenmann

28. März 2024